
qqqqq Interrogazione n. 540
presentata in data 8 novembre 2011
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Badiali, Busilacchi
“Semaforo T orrette di Ancona – V ia Conca”
a risposta orale

I sottoscritti consiglieri Enzo Giancarli, Mirco Ricci, Fabio Badiali, Gianluca Busilacchi,
Considerato che il semaforo, posto su Via Conca di fronte all'Ospedale per agevolare

l'attraversamento dei pedoni che intendono raggiungere l'Ospedale regionale di Torrette
dal nuovo parcheggio recentemente realizzato dall'altro lato della strada, crea notevoli
disagi al traffico di ingresso e di uscita dalla città;

Visto che anche la stampa locale si è interessata più volte della questione, sostenendo
addirittura che nelle ore di punta il blocco raggiunge la Baraccola;

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se la Regione Marche ha preso o intende prendere contatti con il comune di Ancona per

adottare una soluzione che elimini tale disagio;
2) se non ritiene di contribuire anche finanziariamente alla realizzazione di un sottopasso o

di una struttura sovraelevata per garantire la sicurezza dei pedoni nell'attraversamento
e al tempo stesso eliminare ogni disturbo alla viabilità,  considerato che l'ospedale di
Torrette è la struttura ospedaliera  delle Marche.


